



〒520-0041  
滋賀県大津市坪町1-38  
滋賀銀行従業員組合  
TEL 077-521-2775  
FAX 077-525-5232  
http://www.biwa.ne.jp/ffs/  
e-mail: ffs@biwa.ne.jp

# 激しい風雨のなか、1000人余が参加



## ストップTPP! 県民緊急集会を開催

### JA・医師会など 222団体と個人が共闘

4月6日、大津市のなぎさ公園において、「ストップTPP県民緊急集会」が行われました。この集会は、先月15日、安倍首相がTPP交渉参加を強行表明したことに対し、県農業協同組合中央会（JA滋賀中央会）や県医師会、県町村会、日本共産党滋賀県委員会、消費者団体、滋賀県労連など県内の222団体と個人で作る「TPPから県民の命とくらし/医療と食を守る県民会議」が開催したものです。

### 食の安全、 安定供給に懸念

激しい風雨に見舞われた屋外会場でしたが、農業、医療、自治体など沢山の団体や個人がプラカードやムシロ旗を掲げて集まり、従業員組合からは小原執行委員と先輩組合員が参加しました。



### お金のあふなしで 治療にも格差出る

日赤の看護師さんは「保険の適用範囲が大きく制限され自由診療が行われると、実費負担が大幅に増える」と予想され、同じ病気でも治療まで個人格差が持ち込まれる」と発言されました。

### 地域社会の崩壊 国家主権をゆるがす

また、集会では小池滋賀県立大名誉教授から「安倍首相の参加表明に強い憤りで抗議」「TPP参加は地域社会の崩壊、国家主権を揺るがす重大問題」「交渉参加を断念し、TPP参加しないことを強く要求する」と集会宣言が提案され、採択が行われました。

集会では、主催者を代表して万木敏昭JA滋賀中央会会長は「国内の農業が壊滅的な影響を受けるばかりでなく、食の安全、安定供給が懸念される」と挨拶され、笠原吉孝滋賀県医師会会長は「アメリカの言いなりを許さず国民皆保険制度を守り抜く」と決意を表明されました。



新入行員のみなさん、ご入行おめでとうございませう。滋賀銀行従業員組合もみなさんの入行を歓迎します。

さて、みなさんは社会人とともに労働組合の組合員となられたわけですが、労働組合ってどんな組織だと思われてますか？正直なところまだ実感もともなわれないと思います。

## みなさんの入行を歓迎します 労働組合は「企業を良くする」組織

滋賀銀行従業員組合 執行委員長 中島康隆



みなさんが実際に運動に参加され実感されること、一番の近道でしょう。いま申し上げられるのは、本会の労働組合はみなさんが社会人として社会に貢献するために企業にとつて必要な組織であり、「企業を良くする組織」だということです。分か

月刊誌「経済」3月号（210）の記事によると、若手組合員たちの労働組合への意識調査で次のように分析されています。その記事を要約すると、労働組合に対するイメージは、学生時代の

たようですが、「あまり働かず権利ばかり主張」というイメージが少なくともあったことは残念です。「いろいろな人や集団とつながれる」というイメージが高いことにも納得です。私たちの従業員組合は、北は北海道から

みなさんが実際に運動に参加され実感されること、一番の近道でしょう。いま申し上げられるのは、本会の労働組合はみなさんが社会人として社会に貢献するために企業にとつて必要な組織であり、「企業を良くする組織」だということです。分か

みなさんの銀行員生活はまだ始まったばかりで先は長いでしょう。これからいろいろな出来事や問題、悩みに出会うこともあると思います。そんなときは、私たちの組合にも声をかけてください。今後ともよろしくお願ひします。



# 憲法改悪許さない

## 憲法9条守り 平和なアジア地域に

### 憲法改悪を許さない滋賀のつどい

条第2項を変えて、戦争をできる国に変えようとしてい

る国として日本も国民的レ

さえも、安倍内閣は、ウル

させる政策である」「貧困

## 生活保護ハッシングと 憲法25条生存権保障

### 2013年 憲法記念のつどい



「生活保護ハッシング」

原因を放置するだけでなく

4月13日、大津市内で革

4月13日大津市内のピ

に恥は不要、どうだった

シヨン「傷つけあう社会



アザ淡海ホールで滋賀弁



田圭さんがされました。

## もうやめてんか！高齢者医療制度

年金から介護保険料が天引きされるようになっ



周辺を「後期高齢者医療制度は直ちに廃止を」と

宮健児さんから「生活保護

日本国憲法第9条は、憲法

この「怒りの集會」は全日本年金者組合滋賀県本部、滋賀県社会保障推

進協議会、滋賀県高齢者運動連絡会の呼びかけで続けられてい

日本国憲法第9条は、憲法